

## Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

„Soviel Du brauchst“ war das Motto des Kirchtages in Hamburg. Und da der Kirchentag immer viele Helfer braucht und dieses Jahr direkt vor unserer Haustür stattfand, haben wir uns mit 15 Leuten aus unserem Bezirk als eine Helfergruppe angemeldet. Einige von uns hatten schon Erfahrung als Helfer, für die meisten war es aber der erste Helfereinsatz und somit ziemlich spannend.



*Der Müll ist eingesammelt*

Los ging es am Dienstagabend mit der Einquartierung in der „Helferschule“. Damit Platz für die Isomatten und Schlafsäcke war, mussten wir erstmal die Tische und Stühle beiseite räumen und auch so für die nächsten 5 Tage häuslich einrichten. Am Mittwoch wurden dann alle Helfer im CCH begrüßt und erhielten anschließend ihre Einweisung. Wir konnten gleich dort bleiben, denn unsere Aufgabe war Ordnerdienst im CCH Saal1. Das war manchmal ein sehr ruhiger Job, aber dann auch wieder sehr aufregend, wenn z.B. Margot Käßmann oder Wolf Biermann auf der Bühne waren. Da hieß es dann 3000 Leute geordnet in



*Unsere Schicht ist zu Ende*

den Saal zu bekommen und anschließend den Saal schnell für die nächste Veranstaltung vorzubereiten. Trotzdem blieb noch Zeit, andere Veranstaltung zu besuchen oder sich in Hamburg um zusehen. Wir hatten viel Spaß und die meisten wollen 2015 in Stuttgart wieder dabei sein.



Auch unsere Wölflinge und jüngeren Pfadfinder wollten den Kirchentag besuchen. Am Freitag hat sich eine Gruppe von 30 Leuten mit der S-Bahn aufgemacht zum Zentrum für Kinder. Im Mittelpunkt stand hier ein Konzert, nicht nur für Kinder, mit Gerhard Schöne. Bei dem schönen Wetter war diese openair Veranstaltung natürlich ein tolles Erlebnis. Das Eindrucksvollste war aber bestimmt für alle, mit fast 3000

anderen Pfadfindern aus den verschiedenen Verbänden Teil dieses Kirchtages gewesen zu sein. Bis zum nächsten Kirchentag deshalb allen ein „Gut Pfad“.

Im Namen des Mitarbeiterkreis  
Siegmar Hinz